

Mitgliederversammlung des BV NRW fasst richtungweisende Beschlüsse

02.07.2013

(Helmut Biermann)



Am 29.06.2013 fand im Landesleistungszentrum BSV Wuppertal die Mitgliederversammlung des Billard-Verbandes NRW statt. Die Dachorganisation der drei NRW-Landesverbände Niederrhein, Mittleres Rheinland und Westfalen wählte ein neues Präsidium und gab dem BV NRW ein neues Regelwerk.

Helmut Biermann (Präsident), Manfred Danlowski (Vizepräsident Finanzen), Karsten Rehborn (Vizepräsident Sport), Andreas Dehorn (Vizepräsident Kommunikation) bilden die neue Verbandsführung.

Das Hauptaugenmerk der Mitgliederversammlung lag jedoch auf der Situation des Billardsportes in NRW. Sinkende Mitgliederzahlen, steigende Beiträge, Attraktivität des Sportangebotes und die nicht mehr zeitgemäße Organisationsstruktur waren die bestimmenden Themen.

In fast 20 Untergliederungen zersplittert sich der Billardsport in NRW und beschäftigt sich somit mehr mit sich selbst als mit seinen eigentlichen Zielen. Enormes ehrenamtliches Potential und auch erhebliche finanzielle Mittel werden dadurch gebunden, die anders sinnvoller eingesetzt werden könnten. Diesen Fehlentwicklungen soll nun Einhalt geboten werden. Übereinstimmend erklärten die anwesenden Verbandsvertreter, dass es der Wille ihrer Mitglieder sei, die verkrusteten Strukturen aufzubrechen und ab dem **01.01.2015** zu einer Neuausrichtung des Billardsportes in NRW zu kommen.

Ziel ist die Schaffung einer einzigen Billardorganisation in NRW

- deren Mitglieder die einzelnen Vereine sind
- die ein attraktives Sportangebot zentral administriert und
- die kostengünstiger arbeiten soll

Unter intensiver Beteiligung der Untergliederungen/Vereine soll - moderierend durch den Landessportbund NRW begleitet - die neue Organisationsstruktur entwickelt und so ein zukunftsfähiger Verband geschaffen werden.

Um die notwendige Transparenz zu herzustellen, werden die Untergliederungen/Vereine in den kommenden Monaten regelmäßig via BillardArea-Newletter/E-Mail über die einzelnen Schritte informiert und zu gegebener Zeit zu Veranstaltungen eingeladen.